

## Pangdam XIV/Hasanuddin kunjungi lokasi TMMMD ke-119 di Pulau Karampuang

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](https://sulbar.go.web.id)

Feb 8, 2024 - 20:56



Mamuju - Mayor Jenderal TNI Bobby Rinal Makmun, S.I.P. (Pangdam XIV/Hasanuddin), Melaksanakan peninjauan lokasi TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-119 di Pulau Karampuang, Kabupaten Mamuju. Kamis, (8/2/2024).



Kedatangan Pangdam XIV/Hasanuddin disambut hangat oleh Masyarakat Pulau Karampuang saat tiba di Dermaga Wisata Dusun Ujung Bulu, Desa Karampuang, menggunakan Kapal Patroli Ditpolair Polda Sulbar. Kedatangan Pangdam XIV/Hsn ke Pulau Karampuang didampingi oleh Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si (Danrem 142/Tatag),



Kolonel Inf M. Imasfy S.E (Dandim 1418/Mamuju), Ado Mas'ud (S Sos (Wakil Bupati Mamuju) serta PJU Korem 142/Tatag.



Dilokasi TMMD Ke-119 Mayor Jenderal TNI Bobby Rinal Makmun, S.I.P. berharap pembangunan jalan sepanjang sekitar 1.680 meter di Pulau Karampuang dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat setempat.



"Pembangunan jalan ini diharapkan dapat meningkatkan konektivitas antar-dusun dan mempermudah aksesibilitas masyarakat. Selain itu, kami juga berharap pada tahun-tahun mendatang, pembangunan infrastruktur di Pulau Karampuang terus berkembang, termasuk pembangunan dermaga yang lebih besar," ujar Mayor Jenderal TNI Bobby Rinal Makmun, S.I.P.

Dengan komitmen dari pihak TNI dan dukungan penuh dari pemerintah daerah serta partisipasi aktif masyarakat, diharapkan program TMMD ke-119 ini dapat menjadi tonggak pembangunan yang signifikan bagi Pulau Karampuang dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat serta Karampuang dapat menjadi pulau wisata yang menarik wisatawan dari luar, menjadi sasana olahraga dan tempat wisata lainnya.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, Selaku Dansatgas TMMD Ke-119 menyatakan, "Kami berharap partisipasi aktif dari masyarakat setempat dalam menyukseskan seluruh program yang telah direncanakan bersama. Keterlibatan dan dukungan dari semua pihak, termasuk stakeholder terkait, sangatlah penting dalam menjalankan kegiatan ini secara efektif dan berhasil."

"Nirman, selaku kepala dusun Sepang, dengan tulus mengucapkan "terima kasih kepada TNI karena telah memilih desa kami sebagai lokasi TMMD. Kami merasa sangat bersyukur karena jalan di pulau karampuang akan terbentuk jalan lingkar yang menghubungkan semua dusun yang ada di desa Karampuang. Saya selaku kepala dusun Bersama masyarakat kami siap mendukung dan berpartisipasi aktif dalam setiap langkah pembangunan yang dilakukan oleh TNI untuk kebaikan bersama."